



Laguna de Huiscapi logra reconocimiento

COMO HUMEDAL URBANO. *En Loncoche.*

Un nuevo hito marcó la conservación de humedales en Chile: el Ministerio del Medio Ambiente reconoció oficialmente al Humedal Laguna de Huiscapi, en la comuna de Loncoche, como Humedal Urbano, asegurando así

su protección legal frente a amenazas y promoviendo su recuperación. Desde 2018, Fundación Kennedy y Fundación Ibáñez Atkinson han liderado un proyecto de conservación centrado en la recuperación de este humedal. 